

Cuba y Finlandia abogan por fortalecer vínculos bilaterales



Cuba y Finlandia

La Habana, 5 abr (RHC) El gobierno de Cuba ratificó la voluntad de continuar fortaleciendo los vínculos de cooperación y amistad con Finlandia, en ocasión de celebrarse hoy el 95 aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas, publicó una fuente oficial.

La cancillería cubana resaltó en su perfil de X que el hecho que supone una relación de larga data, basada en el respeto mutuo, la cooperación bilateral y el constante acercamiento intercancillerías.

En reiteradas ocasiones, la asociación de Amistad Finlandia-Cuba ha denunciado, en organismos internacionales, las repercusiones el cerco económico, financiero y comercial de Estados Unidos contra isla.

Asimismo, ha llamado a eurodiputados finlandeses a apoyar en el Parlamento Europeo los reclamos contra el bloqueo estadounidense a la isla. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/351438-cuba-y-finlandia-abogan-por-fortalecer-vinculos-bilaterales>



Radio Habana Cuba